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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Livestream 
 

 

I. Sachverhalt 
 

Seit der Stadtratssitzung vom 01.10.2015 wurden durch mich in regelmäßigen Abständen Anträge zu 
„Öffentliche Sitzung per Livestream“ gestellt. In ebendieser Regelmäßigkeit wurden diese Anträge in 
die Ausschüsse verwiesen, bis die Oberbürgermeisterin sich persönlich des Themas annahm. In der 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 05.03.2019 sagte die Oberbürgermeisterin eine 
„Prüfung und Gespräche“ in der Sache zu und einen eventuellen Beschlussvorschlag für den nächsten 
Stadtrat (siehe Protokoll HFA vom 05.03.2019, Mitteilungen der Oberbürgermeisterin 
„Livestreaming“). Da seither in der Sache weder das Ergebnis der Prüfung noch der Inhalt der 
Gespräche der Oberbürgermeisterin bekannt gegeben wurden und es bis heute auch keinen 
Beschlussvorschlag für eine der Stadtratssitzungen gab, ist das Thema „Livestream“ erneut 
Grundlage unserer Anfrage. Man darf davon ausgehen, dass es im Verlauf von 2 ½ Jahren der 
Gesprächsführung und Prüfung der Angelegenheit zu einem abschließenden Ergebnis kommen 
konnte.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist das Ergebnis der von der Oberbürgermeisterin am 05.03.2019 zugesagten Prüfung? 

2. Welche Gespräche wurden mit wem in der Sache seit dem 05.03.2019 mit welchem Ergebnis 
geführt? 

3. Wann kann der Sachverhalt „Öffentliche Stadtratssitzungen per Livestream“ abschließend durch 
eine Beschlussvorlage in einer Sitzung des Stadtrates beraten und beschlossen werden?  
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